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ПРЕДСТАВИЛА ПОЛНУЮ 
КАРТИНУ

Мы, жители-избиратели, 
о чём-то слышали, читали 
в «Горняцкой правде», на 
официальных сайтах и в 
социальных сетях. Однако 
полную картину проделан-
ной работы можно было по-
нять из выступления главы 
 Натальи  Лощининой. 

Бюджет округа – всему го-
лова в деятельности руко-
водителя и администрации. 
Казна Коркинского округа в 
прошлом году по доходам ис-
полнена в сумме два милли-
арда 784 миллиона рублей, 
по расходам – два миллиарда 
803 миллиона рублей. Соб-
ственных (налоговых и нена-
логовых) доходов поступило 
832 миллиона рублей, испол-
нение годового плана – 102,5 
 процента. 

Наибольшую долю расхо-
дов составили затраты на об-
разование, социальную защи-
ту, жилищно-коммунальное 
хозяйство, культуру, спорт. 
По итогам года Коркинский 
округ находится в первой 
группе муниципалитетов Че-
лябинской области с высоким 
качеством организации бюд-
жетного  процесса.

Наталья Александровна за-
тронула все сферы нашей 
жизни – социально-эконо-
мическое развитие, строи-
тельство, содержание дорог, 
газификацию, ЖКХ, здравоох-
ранение, социальную защиту 
населения, образование, куль-
туру, спорт, молодёжную по-
литику, конечно, специальную 
военную операцию и другое. 
Глава не перегружала отчёт, 
сопровождающийся показом 

на экране фотографий, гра-
фиков, диаграмм – было вид-
но, что она глубоко погружена 
во все нюансы жизни округа 
и деятельности администра-
ции. 

Вот некоторые из них. Чис-
ленность населения на 1 ян-
варя нынешнего года соста-
вила 56 тысяч 58 человек. 
Объём отгруженных товаров 
собственного производства, 
выполненных работ и услуг 
крупными и средними орга-
низациями, предприятиями 
составил 21 миллиард 713 
миллионов рублей, что выше 
на 22 процента по сравнению 
с предыдущим годом.

Наталья Лощинина расска-
зала о строительстве нового 
пожарного депо для 37-й ПСЧ 
(на него по решению губер-
натора Алексея Текслера 
выделено 87 миллионов руб-
лей), пятиэтажного 77-квар-
тирного дома для переселе-
ния 63 семей из ветхоаварий-
ного жилья и приобретение 
14 квартир для детей-сирот. 

По муниципальной про-
грамме развития дорожного 
хозяйства освоено 199 мил-
лионов 880 тысяч рублей. Об-
щая протяжённость капиталь-
но отремонтированных дорог 
составила 5,6 километра. 
Комплексная модернизация 
улицы 1 Мая стала возможной 
благодаря проекту губерна-
тора региона «Дорожный ры-
вок». Капитально отремонти-
рована проезжая часть, сде-
лано уличное освещение до 
лыжной базы «Берёзка», уста-
новлено девять новых остано-
вочных павильонов, впервые 
появилась велодорожка. Так-
же в 2023 году продолжены 
работы по монтажу линии 
уличного освещения на авто-
мобильной дороге «Дружба» 
протяжённостью 350 метров. 
На ямочный ремонт, нане-

сение дорожной разметки, 
отсыпку и грейдирование 
дорог, установку дорожных 
знаков направлено более 
восьми миллионов руб лей. В 
посёлке Роза Томинский ГОК 
построил новый уникальный 
храм святого Пантелеимона.

Завершено возведение 
фельдшерско-акушерского 
пункта в деревне Шумаки 
стоимостью более семи с по-
ловиной миллионов рублей 
и приобретено оборудование 
для него. Скоро получат ли-
цензию на медицинскую де-
ятельность. Параллельно идёт 
подбор персонала. Выделено 
более 17 миллионов рублей 
на ремонт библиотеки семей-
ного чтения имени Гоголя, на-
чаты конкурсные процедуры 
по определению подрядчика. 
Также в этом году, как уже со-
общалось на страницах нашей 
газеты, будет начато строитель-
ство Дома культуры в посёлке 
Роза.

ДОЖДАТЬСЯ НАШЕЙ 
ПОБЕДЫ

– Благодарна всем жителям, 
которые приходят на приёмы 
не только с вопросами, но и 
с предложениями по разви-
тию нашей малой родины, – 
подчеркнула глава. – Добрые 
советы помогают принимать 
важные решения.

Наталья Лощинина особен-
но отметила, что 2023-й – пер-
вый полноценный год работы 
в статусе округа:

– Этот период один из са-
мых тяжёлых в управлении, 
поскольку потребовалось 
много времени и сил для того, 
чтобы выстроить грамотную 
работу. Плюсами стали: чёткое 
распределение полномочий, 
сокращение документооборо-
та, расширение возможностей 
для участия в федеральных 
программах, формирование 
единого бюджета и общей 
программы развития округа. 

Практически обо всём мы 
рассказывали на страницах 
«Горняцкой правды». А с пол-
ным отчётом главы можно оз-
накомиться на сайте админи-
страции Коркинского округа. 

Не только о большой про-
деланной работе говорила 

Отчёт о результатах деятельности главы Коркинско-
го округа и администрации за 2023 год, в том числе 
о решении вопросов, поставленных Собранием 
депутатов – заметное событие в жизни муниципа-
литета. Не случайно в зале ДК «Горняк» собрались 
депутаты, Почётные граждане, руководители пред-
приятий, бюджетных учреждений, федеральных 
структур, представители малого и среднего бизне-
са, общественных организаций и многие другие.

ДОРОГУ ОСИЛИТ ИДУЩИЙ

Наталья Лощинина в докладе затронула все сферы нашей жизни

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь

 Наталья Александровна. Про-
блемы она не замалчивала. 
В первую очередь, в сфере 
жилищно-коммунального 
хозяйства. Глава честно рас-
сказала, что объединение 
в округ произошло, в пер-
вую очередь, как раз из-за 
ЖКХ. Критическая ситуация 
с водоканалом (предприятия 
создавались и банкротились), 
изношенные сети, отсутствие 
техники, специалистов, гро-
мадные долги – всё это доста-
лось в наследство. «Объеди-
няясь в округ, мы понимали 
большую ответственность, но 
продолжать дальше так было 
нельзя», – сказала глава. 

Отвечая на вопрос из зала 
Натальи Тюменцевой: 
«Будет ли создан свой во-
доканал?», глава ответила: 
«Обязательно!» И водоканал 
будет, и новая коммунальная 
техника. Недавние снегопады 
обнажили много проблем. 
Наталья Лощинина признала 
сделанные ошибки, расска-
зала, как удалось преодолеть 
 снегоапокалипсис.

Наталья Александровна 
откровенно ответила и на 
другие вопросы из зала. Её 
спрашивали о создании па-
мятника шахтёрам («Этот во-
прос уже на рассмотрении, 
планируется продолжить бла-
гоустройство Аллеи памяти и 
сделать единый мемориаль-
ный комплекс»), окружном 
музее («Пытаемся найти го-
товое здание, либо будем до-
биваться строительства ново-
го»), офицерском бале («Сей-
час уместно дождаться нашей 
Победы»), здании автовокзала 
на Розе («Надо рассмотреть с 
экспертами целесообразность 
и необходимость»). 

…Отчёт Натальи Лощининой 
получился динамичным, ис-
кренним и перспективным. 
Согласен с председателем 
Общественной палаты Кор-
кинского округа Юрием Вой-
ченко: «Подробно рассказано 
обо всём. Сделано очень мно-
го, и люди это видят». Вслед 
за отчётом состоялось засе-
дание Собрания депутатов. 
Народные избранники по-
ложительно оценили работу 
главы округа и единогласно 
утвердили отчёт. 

Зал живо реагировал на выступление главы | Фоторепортаж 
Елены Седельниковой

Второго 
нарекли 
Фёдором

Счастливые родители на-
звали сына Фёдором. Пер-
вый долгожданный карапуз 
появился в семье Панариных 
3 января 2023 года, мальчи-
ка нарекли Лукой. 

Таким образом, Артемий 
Панарин устремился в пого-
ню за своим старшим кор-
кинским товарищем, напа-
дающим ХК «Сибирь» Геор-
ги ем Белоусовым. Они с 
женой Александрой вос-
питывают троих – Макара, 
Таисию и Фёдора.

Именно Белоусов, а вслед 
за ним и Панарин переехали 
с Южного Урала в хоккейную 
школу «Витязь», откуда и по-
пали в команду мастеров. А 
третьим коркинцем, после-
довавшим по этой дорож-
ке, стал Ярослав Бусыгин, 
ныне защитник ХК «Витязь». 
Ему на днях, 14 февраля, ис-
полнился 21 год, и он ещё 
не женат. 

Артемию Панарину 32 года 
(родился 30 октября 1991-
го), в России играл за подмо-
сковный «Витязь», казанский 
«Ак Барс» и петербургский 
СКА. В НХЛ россиянин вы-
ступал за «Чикаго Блэкхокс» 
и «Коламбус Блю Джекетс». 
Всего на его счету в лиге 644 
матча в регулярных чемпио-
натах и 732 очка (247 голов 
и 485 передач). Он является 
обладателем «Колдер Тро-
фи» 2016 года – это приз 
лучшему новичку НХЛ. В со-
ставе сборной России Арте-
мий становился серебряным 
и дважды бронзовым призё-
ром чемпионатов мира.

Шестнадцатого февраля, 
спустя несколько дней после 
рождения Фёдора, счастли-
вый отец провёл ударный 
матч против «Монреаля». 
«Нью-Йорк Рейнджерс» по-
бедил канадскую команду 
7:4, Артемий сделал три 
голевые передачи. Всего 
в 55 матчах у него 74 очка 
(32 гола и 42 передачи). 
Он близок к историческому 
для себя достижению – на-
брать сто очков в регулярном 
 сезоне.

Юрий Водийес

З Н А Й  Н А Ш И Х !

В семье уроженца Кор-
кино, одного из лучших 
хоккеистов мира, фор-
варда «Нью-Йорк Рейн-
джерс» Артемия Пана-
рина и его супруги Али-
сы – дочери известного 
тренера Олега Знарка – 
уроженца Усть-Катава, 
13 февраля родился 
второй ребёнок.

Счастливые родители | Фото 
из архива Панариных


